



L'ARCHEVÊQUE DE ROUEN

Le 17 juillet 2021

Chers amis,

Dès la parution du motu proprio *Traditionis custodes* vendredi, le Père ALEXANDRE GÉRAULT s'est manifesté auprès du Chanoine FRANÇOIS DE BEAUREPAIRE. Votre communauté de Saint-Patrice, qu'il guide au sein de la paroisse Notre-Dame de Rouen Centre, se trouve affectée par les décisions du Saint-Père. Le Père ALEXANDRE GÉRAULT lui a écrit de ma part toute l'estime que nous vous portons.

Nous connaissons votre volonté d'être fidèles à Jésus-Christ et à son Église, et nous sommes témoins de votre zèle spirituel. Aujourd'hui, bien des questions doivent se poser à vous. Oserais-je ajouter bien des tentations ? En tous les cas, je devine que cela représente une épreuve. Le Pape m'a rappelé ma responsabilité. Je souhaite de tout cœur l'exercer dans le dialogue et la compréhension mutuelle. Nous en prendrons le temps.

Inutile de vous dire de prier. Je sais que vous le faites déjà. Je vous donne un rendez-vous spirituel en la fête de la Patronne de notre diocèse, Notre-Dame de l'Assomption. Pouvons-nous prier le chapelet ensemble ce jour-là pour notre mission commune de disciples-missionnaires et, donc, pour la communion ? J'invite ceux qui, parmi vous, sont présents dans le diocèse à rejoindre la montée traditionnelle à Bonsecours. Le rendez-vous est dimanche 15 août à 15h sur le parvis de la cathédrale. Nous célébrons à 17h30 les vêpres à la basilique de Bonsecours, en l'honneur de la Bienheureuse Vierge Marie, mère de l'Église, à laquelle le diocèse est consacré depuis le 1<sup>er</sup> juin 2020.

Je vous bénis dans l'amitié du Seigneur.

✠ DOMINIQUE LEBRUN  
Archevêque de Rouen